



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Haseloff dringt auf verlässliche wirtschaftliche Rahmenbedingungen

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat auf dem Neujahrsempfang der Industrie- und Handelskammer Halle-Dessau auf verlässliche wirtschaftliche Rahmenbedingungen gedrungen. „Die Krisen der vergangenen Jahre sind noch nicht ausgestanden oder können schnell wieder akut werden. Wir spüren immer noch eine hohe Inflation, besonders bei den Energiepreisen, die in Deutschland ohnehin besonders hoch sind. Zudem leben wir in einer Zeit tiefgreifender Transformation, die Wirtschaft und Gesellschaft vor riesige Herausforderungen stellt. Gerade in einer solchen Zeit brauchen wir Vertrauen und Verlässlichkeit umso mehr“, betonte Haseloff.

Er sei deshalb froh und dankbar, dass der noch vor kurzem in Frage gestellte Bau einer Anlage des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt in Leuna zur Entwicklung von grünem Kerosin aller Wahrscheinlichkeit nach nun doch zustande komme. „Wenn wir die Defossilisierung umsetzen wollen, dann ist dieses Projekt unabdingbar. Hinzu kommt die zentrale strukturelle Bedeutung für den Chemiepark Leuna und unser gesamtes Land“, unterstrich der Ministerpräsident

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de